
Festival del Volontariato, a
Siracusa  si  sono  date
appuntamento 46 associazioni
Sono stati 400 i volontari appartenenti a 46 associazioni del
Terzo  Settore  che  hanno  partecipato  al  Festival  del
Volontariato. L’idea con cui si sviluppa l’evento, che si è
svolto  in  Ortigia  al  Foro  Vittorio  Emanuele,  è  quella  di
rafforzare  il  ruolo  del  volontariato  all’interno  del
territorio, di evidenziare il ruolo chiave degli ETS e di
promuovere la capacità di collaborare in rete tra le diverse
realtà.
L’associazione Ross, con il presidente Carmelo Bianchini, ha
ringraziato il CSVE, la referente del territorio di Siracusa
Domenica Cannata e l’animatrice Patrizia Midolo. “Il festival
ha avuto come obiettivo, oltre al riconoscimento degli enti
del terzo settore, la promozione e la sensibilizzazione al
volontariato  attraverso  un  mix  di  attività  dimostrative,
laboratori  creativi,  musica  e  animazione.  –  dice  Carmelo
Bianchini – Ringrazio la sensibilità delle istituzioni che ci
hanno permesso di svolgere questo evento”, conclude.

Mare  per  Tutti  2024:  parla
Bernadette  Lo  Bianco,
presidente  di  “Sicilia
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Turismo per tutti”

Evasione,  46enne  dovrà
scontare 2 anni di reclusione
Un anno e 8 mesi di reclusione. Dovrà scontarli un uomo di 46
anni  riconosciuto  colpevole  di  evasione  dagli  arresti
domiciliari,  commessa  nel  2018  a  Siracusa.
Nello specifico, i Carabinieri di Siracusa hanno arrestato
l’uomo in esecuzione di un provvedimento della Procura della
Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
Dopo  le  formalità  di  rito,  l’arrestato  è  stato  posto  in
detenzione  domiciliare  nella  sua  abitazione,  come  disposto
dall’Autorità giudiziaria.

L’Asp  Siracusa  estende  il
servizio  PagoPa  a  tutte  le
tipologie  di  versamenti
amministrativi e sanitari
Nell’ambito del piano di potenziamento dei servizi digitali
offerti al pubblico dall’Asp di Siracusa, con l’obiettivo di
semplificare agli utenti le procedure di pagamento, il sistema
PagoPa è stato esteso a tutti i servizi di pagamento spontaneo

https://www.siracusaoggi.it/mare-per-tutti-2024-parla-bernadette-lo-bianco-presidente-di-sicilia-turismo-per-tutti/
https://www.siracusaoggi.it/evasione-46enne-dovra-scontare-2-anni-di-reclusione/
https://www.siracusaoggi.it/evasione-46enne-dovra-scontare-2-anni-di-reclusione/
https://www.siracusaoggi.it/lasp-siracusa-estende-il-servizio-pagopa-a-tutte-le-tipologie-di-versamenti-amministrativi-e-sanitari/
https://www.siracusaoggi.it/lasp-siracusa-estende-il-servizio-pagopa-a-tutte-le-tipologie-di-versamenti-amministrativi-e-sanitari/
https://www.siracusaoggi.it/lasp-siracusa-estende-il-servizio-pagopa-a-tutte-le-tipologie-di-versamenti-amministrativi-e-sanitari/
https://www.siracusaoggi.it/lasp-siracusa-estende-il-servizio-pagopa-a-tutte-le-tipologie-di-versamenti-amministrativi-e-sanitari/


rientranti  sia  nell’area  amministrativa  che  in  quella
generale.
L’attivazione del nuovo servizio on line offerto al pubblico
rientra nell’ambito delle misure del PNRR. A darne notizia è
il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa  Alessandro
Caltagirone: “Agevolare gli utenti nell’accesso semplificato a
tutti  i  servizi  on  linesu  cui  sono  impegnati  i  Sistemi
Informatici dell’Azienda – spiega il direttore generale – è
tra  i  nostri  obiettivi  prioritari  e  in  ciò  rientra  la
possibilità  di  effettuare  qualsiasi  tipo  di  versamento
spontaneo  attraverso  il  sistema  PagoPa  al  quale  si  può
accederedall’indirizzo  https://web.asp.sr.it/PagamentiOnLine/
anche  dal  portale  aziendale  dalla  sezione  dedicata  ai
pagamenti on line da dove utenti, o operatori addetti per
assicurare la correttezza degli importi specialmente per i
servizi dell’area amministrativa, possono generare gli avvisi
di pagamento. Per i servizi rientranti nell’area generale, tra
i  quali  meritano  particolare  menzione  i  pagamenti  per  le
prestazioni in intramoenia, il ticket del Centro Unico di
Prenotazione o per il Pronto soccorso per codici bianchi,
oltre a porto d’armi e patenti, pagamento oneri, copie di
cartelle  clinicheed  altre  prestazioni  –  continua  –  la
generazione dell’avviso di pagamento avviene automaticamente
con la prenotazione della prestazione sanitaria o l’accesso in
Pronto Soccorso. Per accompagnare gli utenti nell’utilizzo di
tutti questi sistemi on line attivati dall’Azienda a breve
saranno pubblicati nel sito internet aziendali video tutorial
esplicativi dedicati ad ogni servizio”, conclude.
Si ricorda agli utenti che per le prenotazioni di prestazioni
tramite CUP e per gli accessi con codice bianco in Pronto
soccorso è attivo da tempo il servizio di notifica tramite App
IO,  che  permette  anche  di  pagare  il  ticket  comodamente
dall’App. In linea generale tutti gli avvisi di pagamento
possono essere pagati tramite l’App IO.

https://web.asp.sr.it/PagamentiOnLine/


La  Guardia  Medica  di
Villasmundo  si  trasferisce
temporaneamente  in  piazza
Paternò Castello
La  Guardia  medica  di  Villasmundo  è  stata  temporaneamente
trasferita da via Vittorio Emanuele a piazza Paternò Castello.
Si  tratta  di  un  trasferimento  temporaneo  per  problemi
strutturali  dell’attuale  sede.  La  Direzione  strategica
dell’Asp di Siracusa ringrazia il sindaco di Melilli Giuseppe
Carta per la disponibilità alla concessione dei nuovi locali
utili a garantire la continuità assistenziale della Guardia
medica.
Della Guardia medica di Villasmundo si è già provveduto a
rendere attivo il trasferimento di chiamata telefonica dal
numero fisso 0931 950278 al cellulare in dotazione 3204322864.

Entra nel vivo l’estate della
Terrazza  degli  Iblei  a
Melilli
Si  entra  ufficialmente  nella  seconda  parte  del  cartellone
degli  eventi  dell’Estate  a  Melilli,  Villasmundo  e  Città
Giardino.
Un programma ricco già da giovedì 1 agosto con il cinema
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all’aperto in Piazza Giovanni Paolo II a Città Giardino dove
verrà proiettato il film “Cado dalle Nubi” con Checco Zalone,
i  laboratori  creativi  per  bambini  nella  frazione  di
Villasmundo e le finali di calcio a 5 delle categorie Junior e
Open del Trofeo di San Sebastiano a Melilli. Giornata dedicata
allo sport anche venerdì 2 Agosto con il torneo Over 40 in
Piazza San Sebastiano e la finale Over/Under 13 a Villasmundo.
Sabato 3, a Melilli nel salotto di Piazza Rizzo, si terrà la
finale regionale dell’85° concorso di Miss Italia.
Fine settimana successivo dedicato invece al connubio “Arte e
Musica”  con  la  terza  edizione  del  Rodeo  Dance  in  Piazza
Paternò Castello a Villasmundo, frazione che vedrà anche la
manifestazione dei “Giochi Senza Quartiere” dal 21 al 23.
La “Terrazza degli Iblei” è terra di Sagre e si parte con la
terza  edizione  della  Sagra  da  Ginistredda  in  Piazza
Risorgimento a Villasmundo con Giuseppe Castiglia, il 17, e
Manlio Dovì, domenica 18.
Ci spostiamo a Città Giardino con la Sagra di San Bartolomeo,
in concomitanza con la festa Patronale, in cui nel piazzale
parrocchiale  ci  sarà  un’esplosione  di  “sapori”  grazie  ai
manicaretti che vedono protagonisti nella preparazione gran
parte della Comunità della frazione. L’appuntamento, previsto
per sabato 24, sarà il preludio per uno dei grandi nomi di
questa estate, Bianca Atzei, reduce dal nuovo disco di inediti
1987.
Piazza Papa Giovanni Paolo II a Città Giardino avrà il suo
clou, domenica 25, con la partecipazione di Clementino.
Si torna a fine mese nella Terrazza degli Iblei con la Regina
delle Sagre, la storica Pititti, Pititteddi e Liccumarei.
Piazza  San  Sebastiano  ospiterà  la  manifestazione
“gastronomica” giunta, ormai, alla XVII edizione in cui gli
avventori  dal  30  agosto  all’1  settembre  saranno  allietati
dagli sketch de “I Soldi Spicci” (il 30) e Carmelo Caccamo –
domenica 1 – intervallati dal Mago Plip e le sonorità etno-
funk in chiave “mediterranea” dei QBeta.
La Terrazza degli Iblei quindi, teatro di gastronomia, cabaret
e musica, una strada tracciata “quella del connubio grandi



eventi  e  percorsi  gastronomici  con  l’obiettivo  di  far
riscoprire i vecchi sapori del territorio, coinvolgendo per
intero  tutto  il  nostro  territorio,  Melilli,  Villasmundo  e
Città Giardino” – dice il sindaco di Melilli Giuseppe Carta -
Un percorso, quindi, che, unito ai nostri grandi appuntamenti,
quali il Natale, A Festa i Maju e il Carnevale dei Vicoli
Stretti,  dia  continuità  di  offerta  turistica  e  renda  la
Terrazza degli Iblei un luogo che soddisfi tutte le esigenze”.

Ex  Casa  del  Pellegrino  in
abbandono, ci vivono persone
in scarsa sicurezza e minor
decoro
C’è chi cammina sul cornicione. Ci sono materassi spinti fuori
dalle finestre ed adagiati all’esterno come fosse una colonia
estiva. Sedie come comodini. Una bottiglia di birra. E ancora,
finestre aperte ai piani ed altri segnali di chiara presenza
umana in condizioni di scarsa sicurezza ed ancor meno decoro.
L’ex Casa del Pellegrino è sempre più in abbandono, ormai casa
degli ultimi con diversi senza fissa dimora che di quella
costruzione abbandonata – una volta albergo – hanno fatto la
loro dimora. Eppure i Vigili del Fuoco avevano richiesto che
gli  accessi  venissero  chiusi,  dopo  gli  incendi  dei  mesi
scorsi. Invece quell’edificio a due passi dal Santuario e dal
centrale viale Teocrito continua a vivere la sua stagione più
disgraziata, in mezzo ad un contenzioso giudiziario tra Comune
di Siracusa e Santuario della Madonna delle Lacrime che si
trascina da anni senza vinti nè vincitori.
Il Cga di Palermo ha recentemente disposto che l’ex Casa del

https://www.siracusaoggi.it/ex-casa-del-pellegrino-in-abbandono-ci-vivono-persone-in-scarsa-sicurezza-e-minor-decoro/
https://www.siracusaoggi.it/ex-casa-del-pellegrino-in-abbandono-ci-vivono-persone-in-scarsa-sicurezza-e-minor-decoro/
https://www.siracusaoggi.it/ex-casa-del-pellegrino-in-abbandono-ci-vivono-persone-in-scarsa-sicurezza-e-minor-decoro/
https://www.siracusaoggi.it/ex-casa-del-pellegrino-in-abbandono-ci-vivono-persone-in-scarsa-sicurezza-e-minor-decoro/


Pellegrino  è  nella  disponibilità  della  Basilica  Santuario
della  Madonna  di  Siracusa.  I  giudici  amministrativi  hanno
accolto il ricorso presentato dall’ente religioso, annullando
il provvedimento del Comune di Siracusa del 2020, con cui
Palazzo Vermexio aveva dichiarato decaduto il comodato d’uso
gratuito in vigore, perché l’edificio sarebbe stato concesso a
terzi. Per il momento, nessun dialogo tra le parti e zero
spazio per una soluzione bonaria della controversia. In questo
stallo,  domina  l’abbandono.  E  la  struttura,  più  volte
vandalizzata e depredata all’interno, è diventata rifugio per
senzatetto.
Per la ex Casa del Pellegrino, il Comune di Siracusa aveva
annunciato un progetto per avviarvi percorsi di prevenzione
della vulnerabilità delle famiglie e dei bambini insieme ad un
piano di autonomia per persone con disabilità. Finanziato dal
Pnrr, è azione ultimamente scomparsa dai radar con il M5S
locale che ha invitato i consiglieri comunali ad occuparsi
della vicenda.

Incendi 2023, la Regione si
impegna  a  stanziare  risorse
per la provincia di Siracusa
“Il  governo  regionale  si  è  impegnato  in  Ars  ad  inserire
nell’assestamento di bilancio di ottobre risorse per i ristori
alle  famiglie  ed  alle  aziende  siracusane  danneggiate  dai
rovinosi  incendi  dell’estate  2023.  Ricorderete  che  la
provincia  di  Siracusa  non  venne  inserita  tra  quelle
beneficiarie  dei  rimborsi.  Un’ingiustizia,  l’ho  più  volte
definita in Aula. E l’ho ribadito anche ieri in Commissione
Territorio e Ambiente riuscendo ad ottenere parere favorevole
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all’unanimità sull’impegno da parte della Regione di stanziare
un  milione  di  euro  per  quella  emergenza  dimenticata.  Un
risultato ottenuto grazie al sostegno assicurato da Tiziano
Spada del PD e dagli altri colleghi deputati siracusani di
maggioranza: Carta, Gennuso e Auteri”. Sono le parole di Carlo
Gilistro (M5S) dopo l’intervento in Ars che ha ufficializzato
l’impegno del governo regionale a stanziare risorse per le
famiglie  e  aziende  siracusane  che  hanno  subito  danni  in
occasione dei drammatico incendi del 2023.
“È mia intenzione, comunque, andare a fondo della vicenda e
capire se sussistano responsabilità locali che hanno portato
all’esclusione della provincia di Siracusa da quelle aventi
diritto alle risorse stanziate in seguito alla proclamazione
dello  stato  di  emergenza.  In  Ars,  questo  pomeriggio,
l’assessore regionale ha indicato quello che sarebbero stati
errori e mancate comunicazioni da parte degli enti locali
della  provincia  di  Siracusa.  Sarebbe  un  grave  sintomo  di
inefficienza della burocrazia locale davanti ad una emergenza.
Dobbiamo comprendere e verificare, per evitare che possano
ancora  verificarsi  paradossi  di  questo  tipo”,  conclude
Gilistro.

Regione,  manovra  Ter.
Schifani: “Con risorse extra
budget,  diamo  risposte  a
emergenze  e  sosteniamo
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sviluppo”
“Risorse per la crisi idrica e l’agricoltura, sostegno ai
Comuni in difficoltà, interventi per i Consorzi di bonifica e
aiuti alle imprese femminili, giovanili e alle start up. E
ancora  ulteriori  fondi  per  il  “voucher  palestre”  per
consentire a un numero sempre maggiore di giovani di praticare
uno  sport.  Abbiamo  stanziato  nuove  somme  anche  per  la
promozione  turistica  in  modo  da  favorire  la
destagionalizzazione dell’offerta e rendere più strutturata la
crescita degli arrivi che segna già un record grazie alle
politiche del governo. Con la manovra approvata ieri dall’Ars
abbiamo dato risposta ad alcune delle più pressanti emergenze,
guardando  anche  allo  sviluppo  economico  della  Sicilia.  È
frutto dell’extragettito tributario dovuto all’efficacia delle
politiche economiche del mio governo, riconosciuta dalle più
importanti agenzie di rating internazionale che hanno, negli
ultimi  mesi,  certificato  l’affidabilità  e  la  solidità
finanziaria  della  Regione”.  Sono  le  parole  del  presidente
della  Regione  Siciliana,  Renato  Schifani,  che  commenta
l’approvazione della Manovra ter da quasi 220 milioni di euro.
“Ringrazio – continua Schifani – il presidente dell’Assemblea,
Galvagno, per l’autorevolezza nella conduzione dell’Aula, i
partiti di maggioranza per la compattezza dimostrata durante
le votazioni e le opposizioni per il lavoro costruttivo teso
al  miglioramento  del  disegno  di  legge.  Un  ringraziamento
particolare anche al neo assessore all’Economia, Dagnino, per
aver  saputo  calarsi  subito  nel  nuovo  ruolo  in  occasione
dell’esame del provvedimento”.
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Regione,  manovra  Ter.
Gilistro  (M5S):  “Ancora  una
volta a sostegno della scuola
e delle famiglie”
Approvati in Ars gli emendamenti alla manovra Ter presentati
dal  deputato  regionale  siracusano  Carlo  Gilistro  (M5S).
“Ancora una volta a sostegno della scuola, dei giovani e delle
famiglie  a  fianco  di  progetti  concreti  e  duraturi”,  dice
l’esponente cinquestelle.
La prima azione è l’avvio di un percorso sperimentale per il
contrasto  delle  nuove  dipendenze  digitali  ed  ai  disturbi
connessi e sempre più diffusi tra i giovani come ansia, stress
e attacchi di panico. “Nelle scuole siciliane di ogni ordine e
grado  potremo  adesso  avviare  percorsi  di  formazione  ed
informazione  rivolti  ad  insegnanti,  studenti  e  genitori.
L’obiettivo è quello di fornire strumenti per interpretare e
contrastare le nuove patologie, come ad esempio la nomofobia.
Insieme all’Ufficio Scolastico Regionale stiamo pensando ad
uno strumento dialogico, tarato sulle esigenze delle varie
età. La scuola e gli insegnanti possono così essere ancora una
volta i primi alleati di studenti e famiglie”. L’emendamento
presentano da Carlo Gilistro destina 70mila euro all’avvio del
progetto sperimentale.
Per  la  scuola  siracusana,  invece,  Gilistro  è  riuscito  ad
assicurare  250mila  euro  per  interventi  di  manutenzione
straordinaria ed urgenti negli istituti superiori. I lavori
saranno disposti attraverso il Libero Consorzio Comunale di
Siracusa. “Ho più volte visitato gli edifici che ospitano le
scuole  superiori  del  territorio  aretuseo.  Diverse  volte  –
ricorda  il  deputato  cinquestelle  –  ho  dovuto  purtroppo
riscontrare  le  grandi  difficoltà  strutturali  a  cui  le
direzioni scolastiche solo parzialmente riescono a far fronte,
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anche  per  via  della  nota  situazione  della  ex  Provincia
Regionale di Siracusa. Ritengo sia un atto responsabile, a
poche settimane dall’avvio dell’anno scolastico, mettere le
scuole  superiori  nella  condizione  di  poter  quanto  meno
affrontare le emergenze”.
Con  un  ulteriore  emendamento,  infine,  destinate  risorse
all’istituto coreutico e musicale Gargallo di Siracusa. “Una
somma con cui sostenere la partecipazione degli studenti a
prestigiosi concorsi e saggi, nazionali ed internazionali. Ma
utile anche per acquistare attrezzature e strumenti musicali
che possano incrementare e favorire, attraverso il percorso
scolastico  superiore,  l’apprendimento  tecnico-pratico  della
danza e della musica”.
In questi minuti, intanto, in Assemblea Regionale Siciliana
entra  nel  vivo  il  confronto  per  i  rimborsi  negati  alla
provincia di Siracusa in seguito ai devastanti incendi del
2023. “Un’ingiustizia che ho subito denunciato con diversi
interventi e per la quale ho chiesto un impegno del governo
regionale,  ottenendo  ieri  all’unanimità  il  parere  positivo
della Commissione Ambiente. Ringrazio per aver condiviso e
sostenuto  l’iniziativa  il  collega  del  Pd  Tiziano  Spada,
insieme al supporto trasversale offerto dagli altri colleghi
della provincia: Gennuso, Carta ed Auteri”.


